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Ata da Sexagésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 20 de dezembro 2022, 
na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 20 dias de dezembro de 2022, às 11h24, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto 
Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele 
de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva 
de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza 
Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel 
Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem 
Gomes) se reuniram ordinariamente para a 64ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi 
composta por: Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Presidente; Gyselle Késia Alves da 
Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária; Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), 
Segundo Secretário; Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Primeiro Vice-
Presidente; Naelson Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente; havendo modificação 
em sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Irmão Flávio para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, 
foi constatada a presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi aberto o Pequeno 
Expediente que teve a leitura da ata da sessão anterior e posteriormente a leitura do 
Expediente do Dia, com as seguintes proposições: Indicação nº 5.964/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a recuperação da 
Praça localizada na Avenida Presidente Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 5.965/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na rua Francisco Gomes de Farias, Malaquias; Indicação nº 5.966/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Dr. Inácio 
Barros, Cohab; Indicação nº 5.967/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Severino Bezerra Marques, Centro; 
Indicação nº 5.968/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da linha d’água e a instalação da grade de proteção na rua Major José 
Paulo, Centro; Indicação nº 5.969/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da rua Dr. Antônio de Souza Leão, Centro; 
Indicação nº 5.970/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, o conserto das canaletas e a reposição das tampas das 
canaletas na rua 32, Cohab; Indicação nº 5.971/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e o recolhimento de entulhos na 
rua 10, Cohab; Indicação nº 5.974/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo e a retirada de entulhos 
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na rua da Aurora, Charnequinha; Indicação nº 5.975/2022, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos e a limpeza do meio-fio na Avenida 
Presidente Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 5.976/2022, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção do asfalto e a remoção de entulhos na rua do 
Ferreiro, Mercês; Indicação nº 5.977/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e o conserto de buracos na rua José Mário Ventura, Cohab; 
Indicação nº 5.978/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a remoção de entulhos na rua Pajuçara, Pontezinha; Indicação nº 5.979/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Vereador José 
Cassimiro da Silva, Cohab; Indicação nº 5.980/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a reposição das tampas dos esgotos e a retirada de entulhos na rua do 
Macau, Pontezinha; Indicação nº 5.981/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a manutenção do asfalto na rua José Constantino, 
Pontezinha; Indicação nº 5.982/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da Avenida Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 
5.983/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na rua Vinte e Dois, Cohab; Indicação nº 5.984/2022, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a poda das árvores na rua da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 
5.985/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto 
do semáforo na BR-101, em frente ao Hospital Infantil; Indicação nº 5.986/2022, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a 
revitalização e a reposição das tampas de concreto das caixas de esgoto na rua Oscar 
Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.987/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 
Avenida Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.988/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a 
revitalização e a reposição das tampas de concreto das canaletas da rua Tabelião João 
José Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.989/2022, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua João 
Matias de Santana, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.990/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na 
rua Sete, Alto da Bela Vista; Indicação nº 5.991/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo em 
Barbalho Um; Indicação nº 5.992/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo ao lado da igreja 
evangélica Doutrina de Cristo, Barbalho Um; Indicação nº 5.993/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 
rua Cinco, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.994/2022, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a revitalização das 
calçadas da rua Cinco, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.995/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na 
Avenida Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5.996/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Voluntários da Pátria; Indicação nº 5.997/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 07, Malaquias; Indicação nº 
5.998/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção 
de entulhos na rua Alto do Cruzeiro, Cruzeiro; Indicação nº 5.999/2022, Vereador Jobson 
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Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 08, Malaquias; 
Indicação nº 6.000/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua 03, Alto do Cruzeiro; Indicação nº 6.001/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a substituição da tampa da boca de lobo da rua José Faustino dos 
Santos, Vila Roca; Indicação nº 6.002/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a substituição da tampa 
da boca de lobo da rua Escritor Israel Felipe, Vila Roca; Indicação nº 6.003/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Dezessete, Charnequinha; Indicação nº 6.004/2022 
Origem: Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores no Engenho Castelo, Zona Rural; Indicação nº 6.005/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Dr. Gabriel Dourado, Vila Roca; 
Indicação nº 6.006/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização do corrimão da rua Luiz Carneiro de Franca, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 6.007/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a substituição da tampa 
da boca de lobo da rua Quatro, Malaquias; Indicação nº 6.008/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca do coletor 
de lixo da rua João Manoel de Oliveira, Cohab; Indicação nº 6.009/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo no Engenho Castelo; Indicação nº 6.010/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada das metralhas da rua Divonete Barbosa dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
6.011/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Setenta e Um, Alto dos Mirandas; 
Indicação nº 6.012/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua 53, Alto do Cruzeiro; Indicação nº 6.013/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de 
concreto da caixa de esgoto da rua 49, Alto do Cruzeiro; Indicação nº 6.014/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de 
concreto da caixa de esgoto da rua 47, Cohab; Indicação nº 6.015/2022, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a pintura das faixas de pedestre e do meio-fio ao 
longo da Avenida Vereador Horácio Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 
6.016/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a manutenção das 
tampas do esgoto ao longo da Avenida Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 
6.017/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a pintura das faixas 
de pedestre ao longo da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 6.018/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na rua Denivaldo José da Silva, Cohab; Indicação nº 6.019/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Amaro Henrique 
Teixeira, Cohab; Indicação nº 6.020/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto do esgoto da rua Manoel 
Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Indicação nº 6.021/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto do esgoto 
da rua Antônio Augusto dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 6.022/2022, Vereador 
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Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na 4ª 
Travessa Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 6.023/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto 
do esgoto da rua Visconde de Campo Alegre, Centro; Indicação nº 6.024/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas da 
rua José Cassimiro da Silva, Cohab; Indicação nº 6.025/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Manoel Francisco 
de Barros, Bairro São Francisco; Indicação nº 6.026/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 42, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 6.027/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do esgoto da rua 04, Bairro São Francisco; Indicação nº 6.028/2022, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal que corta as ruas: 
Vicente Yanes Pinzon, rua 21 de Abril, Rua da Boa Vista, rua do Porto e da rua Nossa 
Senhora de Fátima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.029/2022, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal que corta a rua Santa Margarida 
e a rua Vinte, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.030/2022, Vereador Naelson Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de um corrimão na rua L, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6.031/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua Projetada transversal com a rua Primeiro de Maio, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.032/2022, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a requalificação da rua Vinte e Nove, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6.033/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de uma base da Guarda Municipal no Parque dos Eucaliptos, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 6.034/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de redutores de velocidade na rua Primeiro de Maio, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.035/2022, Vereador Naelson Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na rua Trinta, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6.036/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de lonas plásticas na barreira da rua Trinta, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 6.037/2022, que Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.038/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
da rua 23, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.039/2022, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pintura da Praça dos 
Apóstolos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.040/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Quinta 
Travessa da rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6.041/2022, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do muro de 
arrimo da rua 30, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 266/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita a Mesa Diretora Voto de Aplauso para o Pastor da Igreja 
Internacional da Graça Sr. Vitor Santos e esposa; Requerimento nº 267/2022, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita a Mesa Diretora a realização de uma sessão 
solene com a presença de todos os Vereadores em homenagem aos 13 anos de 
arcebispado de Dom Fernando Saburido, Arcebispo de Olinda e Recife; Projeto de 
Resolução nº 024/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que concede o Título de 
Cidadão Cabense ao Sr. Marcelo Soares Pereira; Projeto de Resolução nº 025/2022, 
Coletivo, que disciplina a concessão de Pagamento por Quilômetro Rodado (PQR), previsto 
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na Lei Municipal nº 3.812/2022, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 717/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que cria o direito ao acompanhamento em 
consultas e exames que envolvam algum tipo de sedação e a fixação de cartaz ou painel 
digital informando o direito. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Cianinho destaca o fim do ano 
legislativo e fala sobre as diversas conquistas para a cidade por meio dos Vereadores, 
lembra que a Casa teve várias discussões e agora encerra o ano, e agradece em nome de 
todos os Vereadores para que essa Casa leve ao cidadão cabense o que o povo confiou 
aos parlamentares, agradece aos companheiros de plenário e solicita quebra de interstício 
para os projetos de resolução 24/2022 e 25/2022, e também para o projeto de lei 716/2022, 
pede que Deus esteja abençoando, e esteja presente no Cabo de Santo Agostinho; em 
aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha que agradece por este debate, diz que as 
divergências foram de ideias e deseja um ano melhor para o povo; de volta ao Vereador 
Cianinho, este concorda com o respeito entre os pares; Vereador Irmão Flávio lembra a 
quebra de interstício do Projeto de Resolução nº 24/2022, pede apoio dos parlamentares, 
diz que esse é um momento de transição do Município, afirma que foi um ano de muita luta, 
destaca que semana passada cobrou o Governo, defende que a relação entre os poderes 
seja harmoniosa e política, diz que algumas pessoas não gostaram do que ele falou, mas, 
afirma que quem falou foi um Vereador eleito que deu grande contribuição para eleição do 
prefeito Keko, defende que as pessoas acordem e tenham respeito a esta Casa que tem 
dado grande contribuição para gestão do Município, deseja um feliz natal e um ano novo 
abençoado; em aparte, o Vereador Neto da Farmácia lembra que esse ano foi de luta, e 
afirma que estar como Vereador não é fácil, agradece a Deus e aos assessores, fala que 
tem satisfação em estar nessa Casa, diz que sabe do trabalho do Vereador Irmão Flávio, 
diz que a única tristeza é que a eleição de Presidente seria no final do ano, mas de forma 
errônea se antecipou uma eleição para benefício próprio, e essa é a única mágoa em 
relação aos projetos votados aqui, agradece por estar aqui este ano; de volta ao Vereador 
Irmão Flávio, este deseja um feliz natal e um próspero ano novo; Vereador Ricardinho diz 
que tem o prazer de estar Vereador e Presidente com a necessidade de fazer o Poder 
Legislativo mais forte e com uma imagem melhor junto a população, lembra que Poder 
contribui para o desenvolvimento da cidade, diz que existe a necessidade de harmonia 
entre os Vereadores, destaca projetos que foram votados, cita as contas do ex-prefeito, 
destaca o parecer do Vereador Wilkem Gomes, pois depois que tramitou em todos os 
órgãos todos votaram a favor das contas aprovadas nesta Casa, diz que o Tribunal de 
Justiça votou pela validação da reprovação das contas, destaca as emendas impositivas 
incluídas no orçamento como um instrumento do Vereador para ajudar o cidadão cabense, 
com o recurso público sendo diversificado, defende que a oposição é natural, afirma que 
esta Casa vai respeitar quem critica, mas quem faz a politicagem baixa para desmoralizar 
esta Casa nem devem ser levados em consideração, declara que a divergência no campo 
das ideias é natural, diz que respeita a opinião de quem fala a verdade, defende os 
Vereadores, faz balanço das ações de reforma que fez no prédio e informa que retomou a 
ampliação da Câmara, cita outras ações de práticas sustentáveis, e diversas outras ações, 
declara que irá fazer uma nova fachada para Casa, informa que vai construir a primeira 
biblioteca pública no legislativo, e lista diversas parcerias, diz que a rádio pública educativa 
não pode ser utilizada de forma politiqueira, fala que nunca foi através de vantagem de 
forma pessoal, faz um apelo a  alguns blogueiros do Cabo que coloquem nas suas páginas 
a notícia real, doa em quem doer, pede respeito, diz que está no caminho certo; Vereador 
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Wilkem Gomes fala sobre o último dia de sessão ordinária e diz que o seu mandato foi 
colocado a disposição das pessoas, declara que quem acompanha o mandato do Vereador 
sabe que ele não foge dos momentos de dor, lembra a dor do povo, cita projetos de lei que 
modificaram a vida dos servidores e a população, fala sobre a diplomação dos deputados 
ontem, cita deputados eleitos e diz que Jeferson Timóteo terá um grande desafio, deseja 
um natal e ótimo ano novo, pede o respeito as manifestações políticas, pois vivemos em 
um país democrático; em aparte, o Vereador Irmão Flávio parabeniza o deputado mais bem 
votado da história do Cabo Jeferson Timóteo, parabeniza também a eleição de Lula da 
Fonte; em aparte, o Vereador Neto Farmácia pede respeito e diz ao Presidente que chame 
atenção do seu do seu assessor, pois o mesmo chamou o povo da Plenária de palhaço, diz 
que não admite que nenhum assessor seu faça isso, lembra que esse assessor já fez isso; 
de volta ao Vereador Wilkem Gomes, este encerra seu discurso; o Presidente diz que se o 
assessor fez está errado e que aqui se deve ter respeito sem se alterar, pois o debate é no 
campo das ideias; o Presidente suspende a sessão por alguns minutos, mas percebe a 
inscrição da Vereadora Gisele e Dudinha e continua o Grande Expediente passando a 
palavra a Vereadora Gisele de Dudinha que apresenta o projeto de lei nº 717/2022, que 
garante acompanhante para qualquer ação que envolva sedação, diz que o gabinete está 
atuante no combate a violência contra a mulher, e pede apoio aos pares. A Presidente em 
exercício suspendeu a sessão por alguns minutos. De volta a sessão o Presidente abre a 
Ordem do Dia que não tem quórum pra votação. O Presidente solicita que seja lida a ata 
da sessão de hoje. Lida e aprovada a ata, o Presidente encerrou o segundo período 
legislativo da segunda sessão legislativa da décima oitava legislatura.  
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